

## Visite officielle de conseillers généraux à Gagnoa, Côte d'Ivoire

Les conseillers généraux, les frères Serge Toupin et Charles Biagui, sont présentement en visite officielle dans la province d'Afrique de l'Ouest. Le samedi 6 avril 2013, ils arrivaient à Gagnoa, en Côte d'Ivoire. Le lendemain, le dimanche 7 avril, ils rencontraient les six frères de la localité; leur animation a porté sur la circulaire du 35<sup>e</sup> chapitre général (2012) : *Un appel à une mission prophétique*.



Le mardi, les deux conseillers ont visité la Maison Arc-en-Ciel; le frère Serge a bien amusé les enfants en leur chantant une chanson en algonquin.



Le mercredi, malgré la grève qui sévit, ils ont pu rencontrer le personnel des deux œuvres, celui de la Maison Arc-en-Ciel et celui du Collège Saint-Jean; il y eut exposé sur le charisme du père André Coindre, puis, approfondissement de la façon d'être ENSEMBLE, partenaires et frères, plus engagés dans une mission prophétique.

Il y eut période de temps allouée pour une rencontre personnelle des frères avec l'un ou l'autre des conseillers.

Nous exprimons notre gratitude au frère Serge et au frère Charles pour leur visite.

Le jeudi 11 avril, ils nous ont quittés pour Abidjan où ils visiteront le collège (ISCA) et la maison de formation (ESCA). Nous leur souhaitons un réconfortant et fructueux séjour à Abidjan.

Pour voir des photos de la visite des frères Serge et Charles à Gagnoa, vous rendre sur le site de la province du Canada.

Frère Michel Perron, S.C.